
Herr M. Derscheid fragt zu Top 8 (Änderung B.-Plan Mühleip), ob der Verwaltung bekannt sei, dass der 
Voreigentümer dieser Parzelle vor Jahren bereits einen gleichlautenden Antrag gestellt habe und dieser 
abgelehnt worden sei. 
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass ihm ein solch lautender Antrag seit seiner Übernahme 
des Baudezernats nicht bekannt sei.  
Herr Derscheid erläutert, dass dieser Antrag länger zurückläge und teilt der Verwaltung den Namen des 
Voreigentümers mit.  
Erster Beigeordneter erklärt, dass der die Angelegenheit prüfen werde und den Fragesteller gem. 
Geschäftsordnung entsprechend informiere. 
 
Herr Schmitz regt an, zukünftig Einladungen samt Anlagen im Sitzungssaal für die Einwohner auszulegen 
oder die zu ändernden Bebauungspläne in der Sitzung aufzuhängen bzw. per Beamer darzustellen. 
 


